

# Weihnachtsbasar 2023 –Schulgemeinschaft des Gymnasiums Melle spendet 9.576,50 €

Inmitten der in diesem Jahr besonders kurzen und hektischen Vorweihnachtszeit öffneten sich die Türen des Gymnasiums Melle wie alljährlich am letzten Schultag des Jahres, am 22.12.2023, um den Weihnachtsbasar zu feiern.



Die Klassenzimmer wurden zu kleinen Wunderwelten, als jede Klasse die zuvor mit großer Mühe und viel Kreativität angefertigten Aktionen anbot: selbst angefertigte Weihnachtsdekoration, Schmuckstücke oder Steinbilder, Pizzen, Cake Pops oder Waffeln, Disco Fußball, Kinderschminken oder Parcours – auch in diesem Jahr war wohl für jeden Geschmack etwas dabei. Zusätzlich boten zahlreiche AGs Einblicke in ihr Können mit Turnaufführungen der Turn AG, Lesungen der Lesescout AG und einer Fotobox der Foto AG. Darüber hinaus sorgten die Bläser AG und die Schulband für eine besinnliche und festliche musikalische Begleitung des Basartages.

So konnten wir gemeinsam eine schöne Zeit verbringen, den zahlreich erschienenen Eltern, Verwandten und Ehemaligen einen Einblick in unsere Schule und unser Miteinander geben und noch darüber hinaus Spenden für unser soziales Schulprojekt, das Projekt Cuenca e.V., einnehmen. In diesem Jahr kamen so ganze 9.576,50 € zusammen.

Bedanken wollen wir uns auf diesem Wege besonders bei allen Schüler/innen und Lehrer/innen, die mit ihrem Engagement und ihrer Leidenschaft diesen Weihnachtsbasar zu einem so erfolgreichen Tag gemacht haben.

